

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 06.10.2015

Deutschlands größtes Schokoladenfest »chocolART« ist vom 28. Oktober bis 1. November zu Gast in Wernigerode

Deutschlands größtes Schokoladenfestival, die chocolART, ist 2015 wieder zu Gast in Wernigerode. Mit der vierten Auflage vom 28. Oktober bis 1. November 2015 entwickelt sich das kulinarische Festival nun endgültig zu einer liebgewonnenen Tradition. Hunderttausend Gäste werden Ende Oktober in der historischen Altstadt erwartet.

Während man sich den Herbstwind um die Ohren pusten lässt, kann man zwischen Markt- und Nicolaiplatz seinen Gaumen mit den leckersten Schokoladenvariationen verwöhnen – egal ob süß, bitter, herb, scharf oder exotisch – für jeden Geschmack halten die Manufakturen und exklusiven Chocolatiers mit ihren süßen Köstlichkeiten und Edelschokoladen etwas bereit. Sie präsentieren gemeinsam mit den kleinen Cafés und Restaurants der Stadt ihre erlesenen Produkte und laden zu heißer Schokolade, Schokoladenmenüs oder Kakao-malerei ein. Bei gemütlicher Atmosphäre und mit den herrlichsten Düften in der Nase kann man Pralinenkurse absolvieren, ein Schokoladen-Konzert oder eine Schokoladen-Massage erleben. Abgerundet wird das chocolART-Programm mit Ausstellungen, Lesungen, und thematisch passenden Stadtführungen sowie einem erstmals durchgeführtem »Fair-Trade-Tag«, der ganz im Zeichen des fairen Handels stehen und spezielle Informationen und Veranstaltungen zu Anbau, Herstellung und Handel bieten wird.

Der chocoMARKT in der historischen Altstadt ist bei freiem Eintritt Mittwoch, Donnerstag und Freitag von 10 bis 18 Uhr, am Samstag von 10 bis 20 Uhr und am Sonntag von 11 bis 18 Uhr geöffnet.

Schoko-Mädchen gesucht

Am 31. Oktober 2015 um 20 Uhr verwandelt die Musikerin Christina Rommel & BAND den Fürstlichen Marstall in eine wohlduftende Schoko-Lounge. Während die Musiker ihr Könnens präsentieren, zaubert der Chocolatier Dirk Beckstedde feinste Schokoladen-Köstlichkeiten, die liebevoll von Schokoladenmädchen dem Publikum serviert werden.

Für diesen Live-Auftritt sucht Christina Rommel und Band nun Wernigeröder Schokoladenmädchen. Wer Lust hat, einmal live mit der Band auf der Bühne zu stehen, kann sich bis zum 24. Oktober 2015 mit Foto und kurzem, originellem Text bei den Musikern bewerben bei: info@christina-rommel.de.
Teilnehmen dürfen alle Mädchen ab 16 Jahren. Unter 18 Jahren muss vor der Show das Einverständnis der Eltern vorliegen. Unter allen Teilnehmerinnen wird am Ende der Tour eine Reise für zwei Personen im Wert von 2.000 EUR, zwei nagelneue iPhones und jede Menge Schokolade verlost. Außerdem wird das Schokomädchen auf der auf der Schoko-Mädchen-Fotowall der Website www.schokoladenkonzert.de verewigt.

Aktuelle Informationen zum Chocol'ART Festival erhält man auf ww.chocolart.de/wernigerode.

BU: Die Schokoladenmädchen servieren die feinen Schoko-Köstlichkeiten während des Konzerts von Christina Rommel und Band. © Elisapark Media GmbH